

Emotivo homenaje y una hermosa velada

El pasado martes fué el día elegido por el Claustro de Profesores del LICEO ABAD SUNYER para celebrar la velada navideña, dedicada especialmente a su Profesor Jubilado de Latín y Religión, Rdo. Dr. Pedro Pujol Rubió. El Patronato Local de Enseñanza Media y Orientación Profesional acordó hacer coincidir con esa fecha, el ofrecimiento de una Placa Honorífica al mencionado Profesor por sus desvelos en bien de la Enseñanza en nuestra Ciudad.

A las siete de la tarde, y en el local del Instituto de Estudios Guixolenses, ante la Presidencia del Homenaje, compuesta por los más altos representantes de nuestra Parroquia, Municipio, Jerarquías y Entidades Culturales, y ante un numeroso público, en el que abundaba el elemento estudiantil, el Director del Liceo, Pedro Carreras, glosó el significado de la fiesta, en sentida alocución:

«Es hoy un día de satisfacción para mí, ya que la velada de esta tarde, y que me cabe glosar, es un puro gozo, gesto de acato y veneración, en primer término, al Hijo de Dios que, en don sublime, vino a redimirnos, naciendo Hombre y Dios en la humildad de un pesebre; y en segundo lugar, a nuestro querido «Mossén Pere», compañero de Claustro, muy amado.

Son hoy, celebramos hoy, en realidad, nuestras Navidades; tributo de admiración a Quien todo lo debemos, recuerdo al misterio y milagro de la venida al mundo del Redentor. No hay que ver la Navidad como ocasión de opíparos banquetes, no hay que ver la Navidad como ocasión de falaz jolgorio, la Navidad es recogimiento y meditación; volver atrás la mirada hacia la Santa Cueva, y alegrarnos santamente con el Hosanna. ¡De ahí, nuestra fiesta, en nuestro hogar, en nuestro reducto de Enseñanza!»

Luego, dirigiéndose al Rdo Pedro Pujol, añadió:

«Debe ser agradable, cuando ya nuestros ojos sólo saben mirar al cielo, meta de un largo caminar, recibir la admiración de los que fueron compañeros de peregrinaje y que aún siguen en su andadura.

En Vos admiramos dos Ministerios: Sois Ministro

del Señor, y eso quiere decir sacrificio. Fuisteis paladín de la Enseñanza, y ello significa paciencia. Por vuestros dos Ministerios y por las virtudes de sacrificio y paciencia, hoy nos hemos reunido, dedicándoos con fervor esta fiesta, rindiendo público y merecido homenaje a vuestra cumplida y santa misión y a vuestros desvelos».

Largos aplausos rubricaron las palabras del señor Director, y acto seguido alumnos y coro del Liceo Abad Sunyer dieron comienzo a la representación de «NADAL ES PLE DE CANÇONS», pieza inédita, y escrita expresamente para este acto, de nuestro compañero José Vallverdú. El Rdo. Dr. Benito Riera dirigió el coro, D. José Mas, la escena; en el piano, la Srta. V. Gruart. El prólogo de la obra fué bellamente recitado por la Srta. Dolores Loubat.

La pieza consiste en unos diálogos, entre los que se intercalan intervenciones del coro.

Cuatro hombres han sufrido una avería en su automóvil en la noche de Navidad. La humildad y fe de uno de ellos contrasta con el casi declarado ateísmo de otro, mientras los otros dos, como tantas veces ocurre en el mundo, son meros espectadores. Solo la plegaria de uno de ellos conseguirá para todos el fuego vivificador de Navidad, fuego material en la montaña oscura, donde se hallan perdidos, y fuego espiritual en las almas. Sentados junto al fuego, rememoran los años infantiles, especialmente las canciones navideñas que cada uno oyera y aprendiera. El coro es como un eco de esas canciones. Más tarde, ven acercarse una luz. Por en medio de la sala, —el bosque—, avanza un hombre. Es un mensajero; el que les da la nueva del Nacimiento, el que cada año rescucita de su sueño de siglos,—curiosa transposición en una figura montañesa, del ángel anunciador.

Siguiendo las pisadas del extraño mensajero, arriban a dar con la casa donde canta el coro, al otro extremo del escenario. Y una farándula de animadas canciones populares concluye la pieza. Entre las canciones destacan «Stille Nacht, Heilige Nacht», «De la vida la font ets», sobre Bach, «El noi de la ma-

re», «Les dotze van tocant» y otras del acervo popular, no por muy conocidas menos saboreadas.

El público no regateó plácemes al autor, directores e intérpretes.

Terminada la representación, nuestro Alcalde y Presidente del Patronato, señor Roberto Pallí Rovira, dirigiéndose al Rdo Pedro Pujol, pronunció estas palabras: «Como Presidente del Patronato Local de Enseñanza Media y de Orientación Profesional, me cabe el honor de dirigiros unas palabras; palabras no sólo salidas de mi boca, sino que son también el reflejo del sentir de todos los aquí presentes, reunidos para celebrar este acto de veneración y simpatía a que sois acreedor. En vuestra persona, ostentais dos representaciones: una como Ministro del Señor, y la otra como Profesor del Liceo Abad Sunyer. A la primera, he de inclinarme reverente y besaros vuestra mano; mientras del fondo de mi corazón brota una plegaria al Omnipotente, en súplica de que os premie toda vuestra labor, por el bien que vuestras sabias enseñanzas han reportado a estos jóvenes alumnos que, durante los años de vuestra permanencia en nuestra Ciudad han pasado por vuestra aula, aprendiendo de Vos el bien inestimable de nuestra Fé Católica y las verdades de nuestra Santa Religión.

Como seglar y Profesor, todos mis elogios han de ser pequeños, comparados al acto que contemplais, que por sí solo, es testimonio de todo el afecto que os profesa, no tan sólo de vuestros ex-alumnos, sino de todo el Profesorado que, en estrecho acuerdo con la Junta del Patronato, aquí estamos reunidos, en este cenobio, para dedicaros y celebrar este homenaje con el más vivo cariño y amor hacia vuestra persona. Y en testimonio de gratitud y simpatía, aceptad este pequeño obsequio, esta placa que será para siempre prenda de nuestro sentir y recuerdo efusivo de este acto, dedicado a la doble representación que ostentais: Sacerdote y Profesor. Que el Señor, Sumo

Transportes J. VIDAL

Carga y Encoargos para BARCELONA

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hacedor de todas las gracias os conceda el bienestar y reposo digno a vuestra edad; por toda vuestra actuación, por toda vuestra actividad que habeis desplegado en todos los puestos directivos que os fueron encomendados. Y que esta gracia que pedimos se extienda más allá de esta vida, ya que en Vos, en vuestra humildad, cabe la parábola evangélica de los diez talentos. «Me disteis, Señor, cinco talentos, y he ganado otros cinco.» Que sea EL quien os premie, mejor que nosotros, vuestras enseñanzas y el bien que habeis hecho a nuestra Ciudad!»

El Profesor homenajeado, aceptó con visible emoción el delicado presente de manos del señor Alcalde, correspondiendo con un breve parlamento.

«Ni mi edad ni mis cortas aptitudes oratorias me facilita el contestar como quisiera a tan bellas palabras. Mucho habéis ponderado mi humilde labor. No obstante os doy las gracias y acepto vuestro homenaje, para que otro día en tradición, otorgarlo a otros que se lo merezca más que yo.» Aplausos muchos aplausos casi no dejaron oír las últimas palabras de «Mossén Pere».

El cronista que con tanto detalle ha querido relatar esa emotiva velada, ya no le cabe añadir más de su propia cosecha simplemente como redactor de ANCORA, manifiesta la firme adhesión del Semanario al acto celebrado, y un sincero pláceme a sus organizadores. Justo y santo es el agradecer trabajo y dones de las almas generosas, obligado, el acato de una larga vida dedicada a Dios y a la enseñanza.

L. d'A.

La firma

Juan Ferrer & C.^o

144, Chaussée de Bruxelles,
GRIMBERGEN (Brabant)

BELGIQUE

pide ofertas de:

20" - 18" - 15"

12" x 24 mm.

en todas calidades